

FSI Physik - Sitzungsprotokoll

Wochentag der 19.05.2011

14:20-16:15 Uhr

Anwesend: Lucas, Soph, Jenny (Gast), Martin, Jean-Pierre, Laura, Brian, Francis, Jörg, Kamil, Markus, Konrad, Nils (Protokoll)

Tagesordnung:

TOP 1: Lehrproben

TOP 2: Dekanatstreffen

TOP 3: Evaluation

TOP 4: Auslandsmentoren

TOP 5: Fachbereichsrat

TOP 6: Ausbildungskommission

TOP 7: Website

TOP 8: ZaPF

TOP 1: Lehrproben

Nils berichtet, dass andere Fachbereiche (speziell FB PhilGeis) bei der Physik angefragt haben, ob wir ihnen unsere Erfahrungen zum Thema Lehrproben berichten können. In einem Gespräch mit Frau Schumann wurden bereits ein erster Informationsaustausch vorgenommen. Daher wurden Ideen und Vorschläge rund um die Lehrproben gesammelt, sowie generelle Aspekte die dabei beachtet werden sollten:

- Termin günstig wählen (nicht vor Klausur legen)
- Lehrproben in den Vorlesungen ankündigen
- Kekse? (Bedenken, dass Stimmung zu locker werden könnte)
- Fragebogen besser anpassen (viele Freitextkommentare)
- Bewerber werden aufgefordert freiwillig eine Evaluation mitzubringen?

TOP 2: Dekanatstreffen

Am Montag dem 30.05. findet um 12:00 das Treffen mit vollständigem Dekanat statt. Die Vorbesprechung dafür findet um 10:30 im CafeXX statt. Die Themen haben sind nach wie vor unverändert:

- Evaluation
- CafeXX
- CHE
- Lehrproben
- Sonstiges

Kuchenpflichtig: Dekanat

TOP 3: Evaluation

Jörg fordert noch einmal alle auf, sich bei ihm zu melden, um die Evaluationen mit den Dozenten zu besprechen.

TOP 4: Auslandsmentoren

Jean-Pierre berichtet, dass viele Erstis den Kontakt suchen zu höhersemestrigen Studierenden, die bereits im Ausland waren, um Informationen für ihr eigenes Auslandsjahr zu erhalten. Daher wäre es eine Idee Auslandsmentoren zu organisieren die interessierten Erstis da unter die Arme greifen können. Die Idee wird im allgemeinen für gut befunden und Jean-Pierre organisiert ein Treffen.

TOP 5: Fachbereichsrat

Es wurde überlegt VP3 zu einem Gespräch einzuladen. Da er allerdings doch erst nächsten Monat in den FBR kommt, wurde die Diskussion auf später verschoben.

TOP 6: Ausbildungskommission

Die Mitglieder der Ausbildungskommission berichten von dem aktuellen Stand der Bachelorüberarbeitung (siehe Anhang). Martin äußert Bedenken beim Grundpraktikum, da er fürch-

tet Studenten könnten Probleme mit der Regelstudienzeit bekommen, wenn sie aus Kapazitätsgründen im vierten Semester keinen Platz im GP3 bekommen sollten. Es werden mehrere Modelle durchgespielt, wobei der entscheidende Faktor war, wann und wie oft die GPs angeboten werden. Martin wird Frau Schattat noch einmal seine Bedenken erläutern, damit sie diese bei der Konzeptionierung berücksichtigen kann.

TOP 7: Website

Markus kritisiert, dass die Website noch immer nicht überarbeitet wurde. Er erklärt sich bereit dies dann selbst zu übernehmen und Nils will ihn unterstützen. Es gab eine Diskussion, ob die FSI ein eigenes Design verwenden sollte oder die CI der Physik. Die Entscheidung treffen die Konstrukteure der Website, wobei Martin eventuell beratende Funktion übernehmen wollte.

TOP 8: ZaPF

Nils hat das Geld beim AStA beantragt und es wurde bewilligt. Francis wird das Positionspapier für die ZaPF ausfüllen. Außerdem hat Francis für die ZaPF eine kurze Präsentation über den Deutschen und Europäischen Qualifikationsrahmen (EQR/DQR) vorbereitet, die er im Anfangsplenum vorstellen wird. Es soll außerdem einen Arbeitskreis dafür geben. Im folgenden wurden die bereits im ZaPF-Wiki angekündigten Arbeitskreise durchgegangen und grob vorbesprochen. Markus wird sich dabei für den AK CHE vorbereiten, Francis zusätzlich den AK Prüfung und Nils die AKs Berufungskommission und Studienführer. Da der StAPF auf der ZaPF neu gewählt wird, sollen sich alle Teilnehmer Gedanken machen, wen sie für ein geeignetes Mitglied halten.

Nächstes Treffen: Freitag der 10.05. um 14:00 im Seminarraum T1